

## Fahrt zum Gasometer nach Oberhausen

Am 13.08.2022 fahren wir gemeinsam zum Gasometer nach Oberhausen, um dort die sehr empfehlenswerte und außergewöhnliche Ausstellung "Das zerbrechliche Paradies" zu besuchen.

**Die Ausstellung** ist absolut sehenswert. Sie ist thematisch unterteilt in einen Überblick zur Entstehungsgeschichte und der Artenvielfalt unseres Planeten sowie einen Teil, in dem die Zerbrechlichkeit und die Folgen unserer Lebensweise dargestellt werden. Zahlreiche großformatige Fotos, Videoinstallationen, Virtual-Reality-Brillen und Animationen sind Teil der Ausstellung. Der Höhepunkt ist dann eine Videoprojektion auf eine 20 Meter große Kugel, welche unsere Erde in vielfältiger Weise darstellt.

**Der Gasometer** ist ein gut 100 Meter hoher Zylinder, der bereits ohne die Ausstellung ein besonderer Ort ist. Im Rahmen unseres Besuches können wir ihn besteigen (es gibt auch einen Aufzug) und einen sehr schönen Blick über das Ruhrgebiet genießen.

**Zum Ablauf:** Wir fahren um 09:00 Uhr vom Kirchplatz los, werden dann um etwa 11:00 Uhr in Oberhausen ankommen. Gemeinsam erkunden wir die Ausstellung und werden auch eine Führung buchen. Im Anschluss essen wir gemeinsam zu Mittag, werden ggf. ein Programm für die Kinder anbieten oder können den Gasometer erneut aufsuchen, um dann gegen 16:00 Uhr zurück nach Elverdissen zu fahren. Um 18:00 Uhr werden wir zurück sein.

**Bitte meldet euch zeitig, spätestens aber bis zum 01.07.2022 an.** Wir beabsichtigen gemeinsam mit einem Bus zu fahren, daher müssen wir entsprechend planen.

Als Kostenbeitrag für die Fahrtkosten, den Eintritt mit Führung und das gemeinsame Mittagessen berechnen wir 40€, für CVJM-Mitglieder 30€ und für Kinder 15€.

Anmeldung und Fragen bitte unter [gasometer@cvjm-elverdissen.de](mailto:gasometer@cvjm-elverdissen.de) oder telefonisch unter 05221/1713977

**Wir freuen uns auf euch und einen schönen Tag!**

